

ANFRAGE

der Abgeordneten Walter Schopf
und GenossInnen

an den **Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie**
betreffend **Wohnmobile**

Seit 2007 wird der Bestand an Wohnmobilen von der Statistik Austria gesondert ausgewiesen (davor wurden Wohnmobile in der Sammelkategorie „Sonstige Kraftfahrzeuge“ erfasst).

In diesen sieben Jahre zeigte sich ein deutlicher Anstieg: Gab es 2007 noch 20.969 Wohnmobile in Österreich, waren es zum Stichtag 31.08.2014 bereits 23.167: Ein Anstieg von über 10%!

Um zu dieser Entwicklung nähere Details zu erfahren, richten die unterzeichnenden Abgeordneten an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie folgende

Anfrage:

1. Wie viele Wohnmobile mit einem höchstzulässigen Gesamtgewicht bis 3,5 Tonnen gab es in Österreich zum Stichtag 31.08.2014?
Bitte um Aufgliederung nach Bundesländern.
2. Wie viele Wohnmobile mit einem höchstzulässigen Gesamtgewicht von 3,5 bis 7,5 Tonnen gab es in Österreich zum Stichtag 31.08.2014?
Bitte um Aufgliederung nach Bundesländern.
3. Wie viele Wohnmobile mit einem höchstzulässigen Gesamtgewicht von über 7,5 Tonnen gab es in Österreich zum Stichtag 31.08.2014?
Bitte um Aufgliederung nach Bundesländern.

Walter Schopf
GenossInnen

W/S

1. P. P. P.
Fy (X) (P) (1) - the